学校だより

幕 張 中

<第8号>

令和4年12月23日(金)発行

校長

12月も下旬となり、寒さが本格的になってきました。最近は庭に霜柱が立ち、バケツには薄氷が張る日も少なくありません。それでも元気に登校してくる生徒の皆さんや通勤・通学中の地域の皆様と朝の挨拶を交わし、すがすがしい一日をスタートできる幸せに浸っています。

さて、2022年は「壬寅(みずのえ・とら)」。厳しい冬を越えて芽吹き始め、新しい成長の礎 (いしずえ・土台)となる年と言われています。皆さんにとって 2022年はどのような一年だった でしょうか。幕張中では感染症予防のために中止となっていた数々の行事が、少しずつ形を変え て動き始め、生徒の皆さんのたくさんの笑顔を見ることができました。保護者の皆様のご理解ご協力に感謝いたします。また、生徒会活動の活性化に向けた話し合いでは、時には悩みながら何度も繰り返し真剣に議論を重ねたことが、現在の各委員会の積極的な活動の原動力として、しっかり芽吹きを見せてくれています。実りの多い年であったと感じています。

24 日からは冬季休業で、家庭や地域で過ごす時間が多くなります。自転車による事故、SNS によるトラブル、感染症など心配が絶えません。お子様が事件や事故に巻き込まれることなく、安全に充実した冬休みを過ごせるよう、ぜひ、ご家庭・地域の皆様のご指導、見守りへの協力をお願いいたします。

それでは皆様、良い年をお迎えください。

★ 新入生ガイダンス

12月6日(火)幕張小、幕張東小、長作小、幕張南小の6年生を対象に、新入生ガイダンスを行いました。校舎内を見学したり、少しだけですが授業の様子を参観したりすることで、中学校生活の雰囲気を味わいました。校舎見学の後は、生徒会本部役員による中学校生活の紹介を行いました。プレゼンテーションソフトや動画を使いながら、中学校の行事や生徒会活動、部活動等についてわかりやすく小学



生に伝えました。説明会の最後には、小学生からも質問が寄せられましたが、一つ一つの質問にはっきりと回答し、頼もしい「先輩」の姿を見せることができました。

★ 1・2年生キャリアに関する学習



11月29日(火)に、2年生を対象として上級学校講演会を行いました。今年度は、千葉県立千葉工業高校および千葉県立千葉商業高校の先生方を講師としてお招きし、高校で学ぶことができる内容やキャリアプランニングに関すること、中学生である今考えておいてほしいことや身に付けてほしいこと等についてお話をいただきました。

また、12月5日(月)には、1年生を対象としたキャリア教育講演会を行いました。今年度は「新聞記者」「市役所建設局道路部」「通販アパレル関係」「保育士」「看護師」「放射線技師」の6つの事業所

の方々を講師としてお招きし、仕事の内容や働くうえで大切にしていること等についてお話をしていただきました。生徒たちはそれぞれのお話にとても関心をもち、講師の方へたくさん質問もしていました。講演会後の生徒の振り返りには「働くことは辛いことや大変なことだと思っていたが、楽しみながら働くことも大切だとわかった」「大変そうだけど、その大変さの中にやりがいがあり、楽しさを感じられることがわかった」「お金のためだけでなく、『傍(はた)を楽にする』から『はたらく』という言葉の通り、誰かのために働くことも大切だとわかった」等の感想が書かれており、非常に有意義な時間となりました。

栄光の記録 ~おめでとうございます~(敬称略)

- ◇千葉市中学校卓球1年生大会 女子シングルス第5位 1年 SHさん
- ◇千葉市中学校野球優秀選手賞 3年 Ⅰ Y さん
- ◇千葉市中学校花見川区1年生大会 準優勝 野球部
- ◇千葉市中学校新人相撲大会 個人戦準優勝、県中学校新人体育大会相撲の部 個人戦第3位
 1年 Ⅰ T さん
- ◇中学生「税についての作文」東京国税局管内納税貯蓄組合連合会会長賞、千葉西税務署管内金賞 3年 SKさん

お知らせ

★「学校評価アンケート」へのご協力をありがとうございました。

保護者の皆様におかれましてはご多忙の中、学校評価アンケートへご回答いただきありがとうございました。いただいた評価を集計し、職員で共有・分析を行い、今後の幕張中学校の教育活動に生かしてまいります。なお、アンケートの結果につきましては、2月中旬以降に学校だよりや学校ホームページでお知らせする予定です。

★校舎外壁工事が順調に進んでいます。

夏から始まった校舎の外壁工事が着々と進んでおり、現在は足場のほとんどが撤去され、きれいに塗り上げられた外壁が少しずつ姿を見せ始めています。最終仕上げを含め、工事完了は1月下旬を予定しております。ご不便をお掛けして申し訳ございませんが、引き続きご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。



★ オープンスクールの実施について

先日、お手紙でお知らせしましたとおり、今年度のオープンスクールは1月27日(金)に実施予定です。なお、3年生にとっては進路決定を目の前に控えた時期であることを考慮し、1・2年生のみの実施とさせていただきます。詳しくは、先日配付いたしましたお便りをご確認ください。

1月の主な予定

4 日	水	学校閉庁日	20日	金	ちばっこ学びの未来デザインシー
					ト調査(1年生)
6 日	金	全校集会	24日	火	3年生定期テストIV
					ちばっこ学びの未来デザインシー
					ト調査(2年生)
10日	火	給食開始	26日	木	中央委員会
16日	月	職員会議	27日	金	オープンスクール(1・2年)
			2 <i>(</i> µ	並	学級懇談会(1・2年)
17日	火	市教研、私立高校入試開始			
			30目	月	職員会議
18日	水	※私立高校入試	※諸事情により、予定が変更となる場合がございます。その際は、すぐ一るや学年だより等		
			でお知らせいたします。		